
 

第 72 回クイズに寄せられた意見・感想ほか（令和６年 10月 24日発行分） 

１． プレゼントクイズがきっかけで議会だよりを読むようになりました。議会での活動がわかりやすく載っ

ているので参考になりました。（西郷地・Ｔ） 

２． 私は小美玉市出身子育て世帯です。現在水戸におりますが地元の広報誌も見させて頂いております。今

後もさらに見やすい広報誌となれば嬉しく思います。小美玉市発展のためよろしくお願いします。（水

戸市・Ｈ） 

３． カラー、グラフ、写真ととても見やすく読みやすいです。このメールでの応募も入力しやすくなり、と

ても良いと思います。（大谷・Ｓ） 

４． 広報と議会だよりが別々になっているのがわかりやすくて良い。クイズも楽しみです。（幡谷・Ｓ） 

５． いつもすみずみまで読んでいます。一般質問は身近な内容を含んでいるので、特によく読んでいます。

（羽鳥・Ｇ） 

６． ライブ中継は視聴してみたいと思いました。障害や福祉にもっと力を貸していただきたいと思います。

（羽鳥・Ｓ） 

７． グラフが使われてたり、とても見やすく議会で行われている内容を知れて良かったです。（堅倉・Ｉ） 

８． 会議の模様が配信でいつでも視聴出来る事は、大変画期的だと思いました。（中台・Ｙ） 

９． もっと老人にも優しい市政（西郷地・Ｋ） 

10． これからも市民のために、頑張ってください。よろしくお願いします。（下玉里・Ｈ） 

11． 議員の皆様、市民の為に頑張って下さい。（下玉里・Ｈ） 

12． 羽鳥地区で広報紙や議会だよりをいただいています。読ませる工夫が議会だよりにあります。また P3

の４割自治の記事は考えさせられました。国、県、市の税の流れは大きな問題ですね。（笠間市・Ｅ） 

13． 一般質問に名前の出てこない市議は市議として活動しているのか疑問に思ってしまう…（下吉影・Ｈ） 

14． 温故知新（川戸・Ａ） 

15. 議会報告会の復活（中野谷・Ｓ） 

16. いつもありがとうございます。（上吉影・Ｈ） 

17. 様々な問題について議員の皆様が話し合い、小美玉市をよりよくしようとしてくださっている事が伝わ

ってきました。（野田・О） 

18. 議会だよりのレイアウトが変更されとても読みやすく、分かり易くなっておりました。今後も楽しみに

読みたいと思います。（高崎・Ｓ） 

19. ランドセルと花火の写真はカラーのほうが華やかになって手に取ろうという気にさせると思います。

（柴高・I） 

20. 応援しています。頑張ってください。（柴高・I） 

21. 市の道路の草刈り、補修などを区を通さないと出来ないが、市民からの苦情お願いとして直接市で受け

付けて欲しいし、特に道路などは定期的に保守願う。近所にデイサービスなどに通ってる方も、凸凹の

道路で健康上問題だと思う。（羽鳥・Ｓ） 

22. ＩＣＴ、ＤＸ、ＡＩ等による自動化や新規施策導入を積極的にご検討頂き、人口減少下においても幅広

い世代が健康に便利に生活できる将来を描き実現していってください。よろしくお願いいたします。（川

中子・М） 

23. 引っ越したばかりですので、色々勉強させて下さい。（羽鳥・Ａ） 

24. 広報は市の問題点等が知れて参考になります。（山野・Ｉ） 

25. 各議員さんの一般質問を拝見していると、多角的な視点から見ておられていて、これからも活発な議会

が行われることを望みます。（高崎・Ｓ） 



26. 高齢者の定額タクシー等のように、中高生にも移動手段の援助をお願いします。不便な地域だと親の助

けがないと生活出来ないので。（橋場美・Ｔ） 

27. 議会の活動がよく分かり、又どんな問題を抱えている事がが分かり、行政の事が身近に感じとられるよ

うになり、シニアにとってはとても勉強になります。頑張って下さい。（小川・Ｎ） 

28 以前はあまり議会広報を読むことがなかったのですが、今回このプレゼントクイズをきっかけで議会内

容を読むことができました。（高崎・Ｈ） 

29. 小美玉市を住み良い町にする為、議論しているのがよく分かる。高齢者、子どもが住みやすい街にする

為の議論をして欲しい。（羽鳥・Ｓ） 

30 とても分かりやすく書いてあっていいと思います。（上合・Ｓ） 

31. 決算質疑でどのように税金が使われたか増減率も表示されており、分かりやすかったです。（石岡市・

Ｓ） 

32. 行方市の財政や使用内容について、比較対比させていただいています。（行方市・Ｉ） 

33. 色々な市や町によって議会の内容も違ってくるので、他の市も参考にさせて頂くよう読ませて頂きまし

た。（筑西市・Ｓ） 

34. ランドセルの色を６色化にするという議事を読みました。とても現代的で、これからの子ども達は喜ぶ

なと思いました。（筑西市・Ｔ） 

35. 議会内容には興味を持って読んでますが、茨城空港のことも出してほしいです。迎えに行く時、遠い所

にとめてます。いつもなんとかなりませんかね。（田木谷・Ｅ） 

 


